



Si vous ne devenez...

Toi-même, tu nous l'as dit, Seigneur,
comme une chose évidente,
comme l'affaire la plus sûre qui soit :
« *Si vous ne devenez comme des enfants,
vous n'entrerez pas dans mon Royaume* ».

L'enfant chante sa joie, bat des mains,
sourit à la lumière, vit la paix de l'instant,
sans se soucier du lendemain,
sans s'inquiéter de ce que pensent les autres,
et c'est pourquoi, toi-même, tu le chéris si fort.

Qu'ainsi, Seigneur, je reste devant toi,
le cœur ouvert et délivré de mes peurs,
la pensée libre de tout orgueil
et le regard tourné vers ton visage
qui n'attend rien de moi,
sinon que je demeure comme un enfant,
battant des mains, chantant sa joie,
parce que toi seul,
tu as souci de ce qu'il faut pour moi.